

BOLETÍN DE PRENSA No. 336 ->>

Autoridades universitarias ponen en marcha congreso denominado “Cuando no me acuerde más quien soy, sé que estarás ahí”.

Con la participación de diversas asociaciones civiles provenientes de Tamaulipas, Guerrero, D.F., San Luis Potosí, Nuevo León, Morelos, Guanajuato, Yucatán, Michoacán, Coahuila, Sinaloa, Puebla y Aguascalientes; se inauguró el XVII Congreso Nacional de Alzheimer con el propósito de actualizarse sobre dicho padecimiento que se ha vuelto una preocupación a nivel mundial.

Al dar la bienvenida a los congresistas, el doctor Raúl Franco Díaz de León, decano del Centro de Ciencias de la Salud, comentó que al ser una enfermedad que afecta tanto a pacientes como a sus familiares, médicos o cuidadores, es fundamental que existan foros como este en donde especialistas y los propios familiares se actualicen sobre las acciones de prevención y herramientas que les permitan llevar la enfermedad de una mejor manera.

“Desgraciadamente no sabemos la causa exacta del Alzheimer, sin embargo sí se puede hacer mucho por los factores de riesgo para evitar esta patología; podemos hacer mucho desde el aspecto médico, familiar, psicológico, ocupacional y multidisciplinario que todos deben de conocer: terapeutas físicos, abogados, psicólogos, médicos geriatras y enfermeras; harán que los enfermos tengan un mejor estilo de vida, aunque prolonguemos más la enfermedad, pero en condiciones mejores”.

En representación del Secretario de Salud federal, Salomón Chertorivski; acudió el Dr. Luis Miguel Gutiérrez, Director General del Instituto Nacional de Geriátrica; quien destacó las acciones que se están emprendiendo con el apoyo de las organizaciones civiles, para mejorar la calidad de vida de los adultos mayores; ya que “aun con demencia es posible vivir mejor”.

Por su parte, el Dr. Jesús Alberto Felguerez Flores, en representación del Dr. Francisco Esparza Parada, secretario de salud del estado de Aguascalientes; enfatizó sobre la importancia de la capacitación para el trato con los pacientes, ya que ante los cambios en la pirámide poblacional derivados de los avances médicos, se incrementan los padecimientos crónicos degenerativos y se amplía la expectativa de vida.

Agregó que el Alzheimer, una enfermedad que destruye la memoria, las aptitudes del pensamiento y hasta la capacidad de desarrollar tareas simples, afecta todo el entorno social del paciente; por lo que es importante la realización de estos congresos donde se manifiesta el interés y compromiso por la calidad de vida de los adultos mayores.

En representación del Rector Mario Andrade Cervantes, el secretario general Francisco Javier Avelar González inauguró el XVII Congreso Nacional de Alzheimer agradeció a los organizadores por confiar en la máxima Casa de Estudios para abordar los temas de evolución, diagnóstico y tratamiento del complejo y doloroso tipo de demencia senil, como lo es el Alzheimer.



Avelar González destacó que el evento académico es una “valiosa oportunidad para difundir el conocimiento y los más avanzados hallazgos sobre cómo tratar a los pacientes, apoyar a los familiares y a la sociedad en la comprensión de la enfermedad y superación de los estigmas. La educación es trascendental para entender los padecimientos y defender los derechos humanos de los pacientes; educar es una labor de todos”.

Este Congreso Nacional de Alzheimer estuvo organizado por la Federación Mexicana de Alzheimer y la Fundación Familiares de Alzheimer Aguascalientes; por lo que durante la inauguración también estuvieron presentes las presidentas de dichas organizaciones Gloria Eneyda de la Garza Guajardo y Dora Quezada Sánchez, respectivamente.